

Cuba y Rusia firman Convenio Intergubernamental en la esfera ferroviaria



San Petersburgo, 7 jun (RHC) El Vicepresidente del Consejo de Ministros de Cuba, Ricardo Cabrisas Ruiz, firmó hoy en una solemne ceremonia en el marco del Foro Económico Internacional de San Petersburgo, el Convenio Intergubernamental para la rehabilitación y modernización de la infraestructura ferroviaria de la Isla.

El documento, suscrito en presencia del Ministro de Transportes de la Federación de Rusia, Evgueni Dietrich, da inicio a un proceso que prevé importantes inversiones por etapas para elevar los volúmenes de carga y transportación de pasajeros a lo largo del país reduciendo además los tiempos de traslado en ambos casos, incrementando el confort de los coches de pasajeros, y elevando la seguridad de las vías férreas.

El próximo paso lo constituye la firma del contrato de suministro de equipos y servicios entre la Unión de Ferrocarriles de Cuba y su homóloga rusa RZD.

El Vicepresidente cubano asistió horas antes a la sesión plenaria del Foro, el que contó con la presencia del Presidente ruso Vladimir Putin; su colega de la República Popular China, Xi Jinping, invitado especial en esta edición del Foro, así como el Secretario General de la ONU, Antonio Guterres, entre otros líderes y personalidades mundiales invitados al evento económico internacional más importante que organiza Rusia, que este año ha reunido una cifra récord de participantes.

Como parte de su última jornada de actividades oficiales en el Foro, Cabrisas sostuvo encuentros con el Asesor del Presidente de la Federación de Rusia, Anton Kobiakov; el Presidente del Banco Promsviazbank, Piotr Fradkov, y el Director Ejecutivo de la compañía petrolera Rosnieft, Igor Sechin.

El Vicepresidente cubano sostuvo además un cálido encuentro con Guenadi Ziuganov, Presidente del Comité Central del Partido Comunista de la Federación de Rusia, y jefe de su fracción en la DUMA Estatal.

Acompañaron al Vicepresidente cubano los Ministros de Economía y Planificación, Alejandro Gil Fernández; de Industrias, Alfredo López Valdés; el embajador cubano en Moscú, Gerardo Peñalver Portal, y varios directivos y funcionarios.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/192875-cuba-y-rusia-firman-convenio-intergubernamental-en-la-esfera-ferroviaria>



Radio Habana Cuba